



町内各小・中学校等に合計240本
OS-1が寄贈されました

保護司会桂川分区より、町内の各小中学校等にOS-1(経口補水液)が合計240本寄贈されました。5月8日(休)に桂川中学校校長室にて、寄贈を受けた安藤校長は、「5月の体育会や夏場の部活動など、生徒の熱中症対策として使用させていただきます。」と感謝の言葉を述べられました。

保護司は、犯罪や非行をした人の立ち直りを地域で支え、子どもたちの健全な育成を目指し日々活動しています。保護司活動へのご理解、ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。



思いやりの心を育む
人権の花運動

桂川東小学校で「人権の花」であるひまわりの種まきが行われました。人権の花運動は、人権擁護委員の指導の下、協力して花を育てることで、やさしさと思いやりの心を育むことを目的としています。花が育つまでは児童たちが交代でお世話をし、やがて種子ができたら風船で様々な人々の元に届けられる予定とのこと。みんなで協力して、大輪の花を咲かせてくださいね。



POINT & K.O. 第39回全日本空手道選手権大会
川波 虎白 くんが全国大会で見事3位入賞!

3月30日(日)に東京武道館で開催された第39回全日本空手道選手権大会にて、桂川町工藤会館の川波 虎白 くんが、全日本クラス小学4年男子軽量級で見事3位入賞しました!

4月16日(休)に町長を表敬訪問した虎白くんは、大会の感想について聞かれると、「3位に入賞した嬉しさよりも、どちらかというとやさしさの方が強いので、次回はもっと上を目指したいです。」とコメント。全日本大会という大舞台で成果を残し、大きく成長した姿を見せてくれました。本当におめでとうございます!



福岡県のスポーツ普及振興に寄与されました
福岡県スポーツ協会表彰

福岡県スポーツ協会より、県のスポーツ普及振興に寄与された功績から、荒木 素穂 さんが令和6年度福岡県協会表彰を受賞されました。

荒木さんは福岡県民体育大会(夏季大会)の水泳部門に桂川町代表として、何度も出場・優勝されています。

荒木さんは、「突然のことで驚きましたが、大変光栄です。82歳になりますが、今でも毎週2~3回・1時間の水泳練習を続けています。」と笑顔で話されました。

